第3学期 始業式での挨拶

古河第二中学校 校長 栃木 円

おはようございます。皆さん年頭の挨拶を交わしましょう。

「明けましておめでとうございます。」お互いに元気に新しい年を迎え、 第3学期の始業式を行うことができたことを喜びたいと思います。

今日は、令和3年度の締めくくりの第3学期の始まりであり、学校は、令和4年の始まりでもある大事な日です。

昔から「一年の計は元旦にあり」と言われていますが、みなさんは、どんな事を願いましたか。または、誓いましたか。元旦に誓ったことや今考えていることを、少しでも成果を上げるように努力することが、自分の目標を達成し『夢を叶えること』になります。もう一度、今日、この1年の自分の目標を定めてほしいと思います。

昨年の4月に令和3年度がスタートし、様々なことがありましたが、今の 古河二中は、本当に良い方向に向いています。『今年こそは』という意気込 みをもって、この3学期、この1年に様々なことに挑戦してほしいと思いま す。目標を達成するためには、個人の努力の他に、周囲の人達の力添えが絶 対に必要になります。お互いの目標が実現しやすいように、お互いに助け合 い、協力し合ってほしいと思います。

この3学期は、3年生にとっては、人生の大きな方向づけとなる進路実現が控えています。1、2年生は、それぞれの学年のまとめをし、新しい学年へのステップとなる実力を蓄える大事な時期です。これからは益々寒さが厳しい季節ですが、一日一日を大切に、自分で健康管理を十分行い、目標達成に向けて着実に進んで下さい。

皆さんの今後の努力を期待して、始業式のあいさつとします。